

Abril 24, 1949

Apreciado amigo Guillermo:

Estoy dando Contesta a tu Carta de Fecha 10 de Abril en la que me cuentas el Show que hicieron con Ustedes. Se que eso en Nada te Sorprende Pues Tu Sabes como son Ellos de Artista. Pues te dire que no te equivocaste porque ese Edificio de Ladillo de que me hablas es el mismo donde Hoy me encuentro y desde aqui me contemplo a Diario Ver pasar a los Aviones cuando van a Aterrizar. Lastima que allá nos estando tan cerca Y tan lejos a la vez.

Menos mal que por lo menos a Ignacio lo Dejaron en Terra Blanca y como tu dices allí está el Polaco y Luis el Pavo Olle de lo que me dices de Luis de Vargas Te dire que el hace 6 meses que está aqui en Lexington Vino a Operarse Y se quedo.

Te dire que recibi Carta de Manolo en estos días y estoy aprovechando esta oportunidad para Contestarte por la misma vía que te contesto a ti esta dirección que te dió De Vargas. Ya se por mediaciones de él como te puedes encontrar el que digo que tú debes estar en la sección D como son está gente lo han separado como para que no puedan ni comunicarse ¿que gente mas mala?

Mi Hermano está dentro lo han cogido a Ustedes de Cangallo de la India

Ellos lo acusan a Ustedes de ser unos  
Terroristas Asesinos. Solo por que luchan  
Por una Causa Justa como lo es la  
Liberación de la Patria que vos Vio Nacer  
Pero para que Tu Veas que todo esto no  
es si No un Rejuego Político Te pongo un  
Ejemplo en Días Pasado a Mas Alta  
Autoridad de esta Nación se Abrazaba  
Con el Primer Ministro Israeli quien en  
los años de Lucha de ese Pueblo era uno  
de los Máximos Dirigentes de una Organiza-  
ción Terrorista que al Igual que Ustedes  
luchaban en aquel Encuentro por una  
Causa que Ellos Consideraban Justa que  
era la Supervivencia del Estado Judío.

Y su Democracia.

Y para Colmo de Todo esto en esos mismos  
Días un Alto Tribunal de esta Nación los  
Caudenz a Ustedes a Cadenas Perpetuas por  
el Solo Hecho de Luchar por la Libertad  
de Cuba como si en los Distintos Frentes  
donde Hay que Luchar para Conseguir esa  
Libertad no hubieran que Perecer Personas  
que por Circunstancias de su Trabajo se  
encontraren en Medio de los Hechos.

Pero Yo Tengo Fé que en el Decurso del  
Tiempo cuando se escriba la Historia de la  
Lucha. Por la Liberación de Cuba al Igual  
que el Primer Ministro Israeli Ustedes  
Tengan la Oportunidad de Estrechar las Manos  
de la mas alta Autoridad de esta Nación  
en Reconocimiento a la grande injusticia que  
se a Cometido con Ustedes.

Tu amigo. Rafael